

 PAPA[ÁNGELUS](#)[PAPA FRANCISCO](#)[PALESTINA](#)[ISRAEL](#)[JERUSALEM](#)[TIERRA SANTA](#)[MEDICINA Y SALUD](#)[UCRANIA](#)[BRASIL](#)

Francisco: Que haya paz en Tierra Santa y en Jerusalén

El Papa, en sus saludos tras el Ángelus, vuelve a pedir la paz en Oriente Medio y Ucrania. Su llamamiento para que no se detengan las negociaciones de alto el fuego en Gaza y para que Jerusalén sea un lugar de encuentro entre religiones. Hablando de la población ucraniana martirizada, el Pontífice Dios no permanece indiferente ante el sufrimiento.

Marco Guerra - Ciudad del Vaticano

«Hago un llamamiento para que no se detengan las negociaciones, para que cese inmediatamente el fuego, para que se libere a los rehenes y para que se ayude a la población de Gaza, donde se propagan tantas enfermedades, entre ellas la poliomielitis», tras la oración mariana del Ángelus, el pensamiento del Papa Francisco se dirigió de nuevo a las poblaciones que sufren en Tierra Santa y al conflicto palestino-israelí.

Llamamiento por los Santos Lugares

El Pontífice pide también el compromiso de todos para que se evite una ampliación del Conflicto y se respete el Status Quo de los Santos Lugares:

Una vez más dirijo mi pensamiento con preocupación al conflicto en Palestina e Israel, que corre el riesgo de extenderse a otras ciudades palestinas. Hago un llamamiento para que se detengan las negociaciones y cese inmediatamente el fuego, se liberen a los rehenes y se socorra a la población de Gaza, donde también se propagan tantas enfermedades, entre ellas la poliomielitis. ¡Que haya paz en Tierra Santa, que haya paz en Jerusalén! Que la Ciudad Santa sea un lugar de encuentro donde cristianos, judíos y musulmanes se sientan respetados y acogidos, y que nadie cuestione el statu quo en sus respectivos Lugares Santos.

Comienzan las vacunaciones

Hoy mismo, domingo 1 de septiembre, ha comenzado la campaña de vacunación contra la polio de Unicef en la Franja de Gaza, con el objetivo de proteger a más de 600.000 niños palestinos. Pero en las últimas horas también se han registrado combates. Según las autoridades locales controladas por Hamás, las bajas palestinas han alcanzado la cifra de 40738. La tensión aumenta también en Cisjordania, donde esta mañana han muerto tres policías israelíes en Tarqumiyah, ciudad no lejos de Hebrón, en un ataque contra un puesto de control.

Francisco: Dios no permanece indiferente

El Papa Francisco también volvió a expresar su cercanía al pueblo de Ucrania, donde continúan los atentados y bombardeos que se han cobrado decenas de víctimas civiles en los últimos días y han causado importantes daños en las infraestructuras energéticas:

Y siempre estoy cerca del atormentado pueblo ucraniano, duramente golpeado por los ataques contra las infraestructuras energéticas. Además de causar muertos y heridos, han dejado a más de un millón de personas sin electricidad ni agua. Recordemos que la voz de los inocentes siempre encuentra eco en Dios, que no es indiferente a su sufrimiento.

Oraciones por las víctimas de Brasil

Tras el Ángelus, las oraciones del Papa Francisco se dirigieron también a «las víctimas del accidente ocurrido en el Santuario de Nossa Senhora da Conceição, en la ciudad de Recife, Brasil. Que el Señor Resucitado conforte a los heridos y a sus familias». El viernes por la tarde, durante la distribución de ayuda alimentaria, el tejado del santuario se derrumbó, hiriendo a unas 20 personas y matando a dos. Cada año, más de un millón de personas suben al Morro da Conceição entre finales de noviembre y el 8 de diciembre, día de la patrona de la ciudad.

Gracias por haber leído este artículo. Si desea mantenerse actualizado, suscríbase al boletín [pulsando aquí](#)

01 septiembre 2024, 13:12